

# *La Compagnie Folklorique Camagua a reçu le prix de la présidence du Xle Festival International de Folklore de Bonheiden.*

---



Camagüey, 27 août (RHC/AIN).- La Compagnie Folklorique Camagua, de la province de Camagüey a mérité en Belgique le prix de la présidence du Xle Festival International de Folklore de Bonheiden.

Walter Casteels, directeur de ce festival a remercié l'Ambassade de la Belgique à Cuba d'avoir facilité la participation du groupe qui a envoûté le public avec des spectacles très rythmés et d'un grand coloris comme « Por los campos de mi Cuba » (À travers les champs de ma Cuba) et « Cubanísimo » (Cubanissime) qui inclut des danses traditionnelles cubaines urbaines et rurales.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31972-la-compagnie-folklorique-camagua-a-recu-le-prix-de-la-presidence-du-xle-festival-international-de-folklore-de-bonheiden>



**Radio Habana Cuba**